

EXIGIENDO CUMPLIMIENTO DE COMPROMISO CON PASCO

El Congresista Glodomiro Sánchez, promovió una reunión multisectorial en el Ministerio de Energía y Minas, al que asistieron :el Congresista Eduardo Carhuaricra Meza, Raúl Espinoza Soto en su condición de Presidente de la Región Pasco, el Alcalde Provincial de Pasco, Valentín López Espíritu, el alcalde de Paucartambo Klever Meléndez, y los representantes de los trabajadores del Proyecto Yuncán.

El motivo de esta reunión fue para que el Ministro de Energía y Minas explicase a los asistentes acerca de los avances de las obras de Electrificación Rural que se habían previsto para Pasco, y serían financiados con los fondos de la privatización de Electroandes; asimismo explicar acerca de la paralización de la Obra de la Central Hidroeléctrica de Yuncán.